
 

麻生区区民会議 第５回企画部会     （議事要旨） 

 
１．日 時 平成 21 年 10 月 14 日（水）午前１０時から午前１１時５０分まで 
２．場 所 麻生区役所第 5 会議室 
３．出席者 天野委員、伊藤委員、神本委員、谷川委員、西谷委員、根占委員、守田委員、

渡邊委員 
      （事務局）荻原企画課長、阿部主査 
４．傍聴者 ０人 
５．議 事 
（１）調査審議課題について 
  事務局より資料説明を実施し、その後議事について審議を行った。 

 
【地域交流部会の検討経過報告】 

●地域の拠点であるこども文化センターの調査結果について次のとおり報告。 
 ・こども文化センターの位置づけ等の整理（説明） 
 ・こども文化センターへのアンケート及びヒヤリング調査の経過について 
 ・調査結果を踏まえた、今後の取組み案について 

 ●「あいさつが交し合える地域づくり」の事例集の構成等について次のとおり報告。 
・現状の進捗状況について 
・手引書の構成案等について 

●「エコバッグ作成を通じた世代間交流」の実施について 
【主な意見など】 
「こども文化センターの調査について」 

・自治会館がある地区は、そちらを使うためあまり利用されないのではないか。 
・こども文化センターの施設が、大人には使いにくい一面があるのではないか 
・指定管理者が１施設のみ違うことで、区内全館での情報交換などが取りにくくなる

などの弊害が起きているような気がした。 
・第１期の区民会議でも検討されたが、「老人いこいの家」の有効活用についても考え

る必要があるのではないか。 
 

【環境部会の検討経過報告】 
●エコカルテの作成について次のとおり報告。 

   ・これまでの経過 
・エコカルテの構成について 
・今後のスケジュール 

●生ごみリサイクルと地産地消フォーラムについて報告 
 【主な意見など】 
  ・資料の確認に関するやり取りのみ実施。特に、変更等を要する意見等は出されなか 
   った。 
  ・生ごみリサイクルと地産地消フォーラムの司会を「守田委員」で調整する。 
 



（２）第６回区民会議について 
 ・議事案などについて説明。 
・役割分担について、地域交流部会の検討経過報告は「根占部会長」、環境部会の検討経

過報告は「伊藤部会長」。その他、「区民会議フォーラム」「第７回区民会議の開催」な

どについては、「神本企画部会長」が説明することになった。 
・区民会議終了後、参与との意見交換会を実施するが、当会議に対する参与の意見をも

らうことになった。 
・総合企画局より自治基本条例の資料作成のためにビデオ撮影が入ることを説明し、了

承を得た。 
 
（３）区民会議フォーラムについて 
 ・実施案について説明。 
 ・講演者について、現在日本放送協会と調整中であることも合わせて説明。 
 
（４）参与との意見交換会について 
 ・実施案について説明。 
・全体会議終了後に、引続き第３会議室で非公開で実施する。区役所職員は、企画課職 
 員のみ同席する。 
・司会進行は「西谷委員長」とし、最初に市議会議員の方々からこれまでの区民会議の 
 活動状況等について意見を伺い、その後に委員からの意見を聞く順番で進める。 

 
６．今後の日程について 
  次のとおりとした。 

・ 第７回区民会議 １２月１５日（火）午後３時  第１会議室 
・ 第６回企画部会 １２月 ３日（木）午前１０時 第３会議室 

 
 
 


